

## SUGERENCIAS:

- Concientizar a los habitantes principalmente a las madres de familia de la utilización de los métodos anticonceptivos para evitar de este modo el aumento de la población. Y este se puede llevar a cabo por medio de conferencias impartidas por los médicos del I.M.S.S.
- Mejorar los sistemas de higiene y seguridad con el fin de disminuir el índice de accidentes de trabajo.
- Realizar programas de salud para toda la población y comunidades cercanas a las mismas.
- Orientar a las familias de la manera como aprovechar al máximo los recursos alimenticios existentes, ya que se podría lograr con ello un mejor aprovechamiento de las mismas.
- Pugnar por que se formen lugares de recreación para cada tipo de edades. Sería conveniente la construcción de más campos deportivos para los jóvenes de 15-24 años para que empleen su tiempo libre practicando algún deporte, evitando de este modo que se desvíen en algún tipo de vicio que sería perjudicial tanto físico como mentalmente para su salud ( alcoholismo, drogadicción ).

- Hacer conciencia en las autoridades de la comunidad de lo indispensable que es que exista más comunicación por parte de ellas para los habitantes ya que de esta manera se solucionan en gran parte los problemas que se presentan con más frecuencia en la comunidad.
  
- En cuanto a trabajo social se refiere, no existe una trabajadora social de base, cada año se manda pasantes en servicio social enviadas por la delegación Estatal; sería importante que hubiera base de trabajo social ya que al llegar las pasantes se enfrentan a un sin número de problemas por no tener a quien acudir para una orientación adecuada.